

Notre Pays est en Deuil et en Colère.

Nahel est mort mardi 27 juin abattu par un policier.

Pour réclamer justice pour Nahel comme pour toutes les victimes de violences policières,

Pour exiger une police respectueuse des droits humains et des valeurs de la république : Liberté, égalité, fraternité,

Nos organisations appellent à se rassembler

samedi 8 juillet à 17h30

devant la préfecture à Chartres

Nous condamnons les violences déclenchées par la mort de Nahel. Elles sont l'expression d'une colère légitime.

Il y a urgence sociale et démocratique :

- à entendre la colère des jeunes et de tous les citoyen-ne-s des quartiers populaires comme d'ailleurs,
- à faire disparaître les discriminations racistes,
- à abroger l'article 435-1 du code de la Sécurité Intérieure permettant l'usage des armes en cas de refus d'obtempérer,
- à reconstruire des services publics de qualité dans les quartiers populaires : logement, transport, santé, éducation, emploi. Ces services permettent de créer du lien social, de la solidarité, de la proximité, de l'égalité.

**Justice pour les Victimes
de Violences Policières !
Stop au Racisme
Égalité des Droits pour Tou-te-s !**

